

## **CAMINAMOS PARA CAMBIAR LA DIABETES**

## Comienza 'Camina por la Diabetes a Santiago'

Se trata de un ambicioso proyecto promovido por la Fundación para la Diabetes y la Fundación Bas van de Goor, con el patrocinio de Novo Nordisk y bajo la coordinación del doctor Alberto Díez, médico de Endocrinología y Nutrición del Hospital El Bierzo.

Cuenta también con el apoyo de la Asociación de Diabétic@s del Bierzo (ADEBI) y Asociación navarra de diabetes (ANADI) y la colaboración de los ayuntamientos de Ponferrada y Villafranca del Bierzo.

Desde el domingo 11 de junio y durante los próximos seis días, un grupo de personas con diabetes de ADEBI en el Bierzo, ANADI de Navarra y Bas van de Goor de Holanda, participarán en el 'Reto Camina por la Diabetes a Santiago', con la siguiente programación:

- 1ª etapa 11/06/2017: Astorga a Rabanal
- 2ª etapa 12/06/2017: Rabanal a El Acebo
- 3ª etapa 13/06/2017: El Acebo a Ponferrada
- 4ª etapa 14/06/2017: Ponferrada a Villafranca
- 5ª etapa 15/06/2017: Villafranca del Bierzo a Herreria
- 6ª etapa 16/06/2017: Herrería a O Cebreiro

Para finalizar, iremos en autobús desde O Cebreiro hasta el Monte do Gozo y desde aquí a pie hasta Santiago.

Puesto que el día 13 de junio llegaremos a Ponferrada entre las 12:30 y las 13:00 horas y nos recibirán las autoridades del ayuntamiento de Ponferrada, nos gustaría que todas las personas que pudierais nos recibierais en la plaza del ayuntamiento, además de que nos acompañarais en la realización de alguna etapa.

Sin otro particular, recibe un afectuoso saludo.

Asociación de Diabetic@s del Bierzo C/ Jose Luis Sáez Bajos del Estadio Municipal el Toralin Local 9 - 24404 Ponferrada (León)

Ponferrada, 31 de mayo de 2017

Fdo: Pedro Mora Montero

Presidente

Más información Pedro Mora Montero 625 43 57 08 <u>adebi2012@gmail.com</u> www.adebi.org